

MADRID, 30.— («Colpisa»).— La esposa del Presidente de Guinea Ecuatorial, doña Mónica de Macías, podría encontrarse en Madrid, tras fugarse de Santa Isabel, capital de la república, y viajar hasta Corea, de allí a Suiza y de este país a España.

Fuentes familiares de la esposa del Presidente aseguraron a nuestra Redacción en Madrid que suponían que, sin saberlo ella misma, podría estar secuestrada —insistieron en el término «secuestro»— en un barrio residencial madrileño. Aunque acudieron a la policía, nada han podido saber con seguridad respecto a su paradero.

Las mismas fuentes comunicaron su temor de que pueda ser asesinada. «Si no lo han hecho ya —dijeron— quizá se haya debido a que doña Mónica de Macías ha recogido todo el dinero que el Presidente de Guinea tenía depositado en Suiza».

Se da la circunstancia de que la señora de Macías se encuentra acompañada en su fuga por el sobrino del Presidente, Daniel Oyono, y por el director del Banco Central de Guinea.

Nuestra Redacción en Madrid pudo saber que doña Mónica de Macías mantuvo conversaciones con un amigo libanés residente en Gran Canaria, que igualmente podría haber acogido a la esposa del Presidente de Guinea Ecuatorial.

¿EN PARÍS?

Otras informaciones recabadas esta misma tarde en círculos de exiliados guineanos radicados en Madrid, hacen pensar que doña Mónica de Macías se habría fugado de Santa Isabel y, tras permanecer algunos días en Madrid, habría emprendido viaje a París, donde al parecer se encuentra en estos momentos en perfectas condiciones físicas.

Según estas fuentes, la fuga de la esposa del presidente Macías no estaría relacionada con ningún motivo político, sino se trataría de un asunto estrictamente sentimental. Según esta versión, a doña Mónica Byang habría que relacionarla con un hombre de nacionalidad coreana con

Tras huir de Guinea, la esposa de Macías recogió el dinero que tenían en Suiza

● Su marido ha prohibido que se use en el país el nombre Mónica

quien decidió fugarse de Santa Isabel. Al parecer, la pareja, en un primer momento estuvo acompañada por el sobrino del presidente Daniel Oyono, y por el director del Banco Central de Guinea. Los cuatro fugados —siempre según estas fuentes— habrían viajado en primer lugar a Corea, para trasladarse a Suiza, donde la señora Macías habría sacado el dinero de una cuenta corriente abierta a su propio nombre por su esposo, el presidente Macías. Una vez saca-

do el dinero viajó a Madrid, donde se mantuvo escondida durante tres días en un barrio residencial madrileño, hasta que ayer por la tarde decidiera trasladarse a París, donde al parecer la esperaban algunos amigos de la familia.

TREVIJANO

NO SABE NADA

Ante esta noticia, nos hemos puesto en contacto con la oficina del señor García Trevijano, hombre estrechamente relacionado con este país y que mantuvo estrechas rela-

ciones con el presidente Macías. La secretaria del señor Trevijano nos ha confirmado que «son varias las personas que en los últimos días han llamado al despacho para preguntar sobre esta noticia. Incluso se nos ha dicho que había rumores en los que se decía que la esposa del presidente Macías estaba secuestrada en la casa del señor García Trevijano, lo que es totalmente falso. Hay que señalar a este respecto que García Trevijano no mantiene rela-

ciones con Guinea desde hace algún tiempo».

Por otro lado, y según afirman algunos diarios, la familia de doña Isabel Byans asegura que «la esposa de Macías se encuentra secuestrada en Madrid, y podría ser asesinada en las próximas horas. Y aunque hemos acudido a la policía española, nada hemos podido saber con seguridad respecto a su paradero».

Por último, hay que señalar que algunos miembros de la oposición guineana exiliados en Madrid, nos aseguran que el presidente Macías ha hecho público un comunicado difundido por los medios de comunicación guineanos por el que se prohíbe la utilización del nombre de Mónica en la República de Guinea.

**Lo que pasaba en España cuando nació la Siata.**

**KUBALA, UN FUTBOLISTA QUE SUENA CON LLEGAR UN DIA A ENTRENADOR**



El febrero de 1958. Ladislao Kubala tenía 30 años, un físico con saliente y una carrera de fútbol profesional de unos cuarenta años. Había sido internacional diecisiete años, una figura popular y respetada. En las preguntas de «Mundo Deportivo» en una entrevista publicada en aquellos días...

«¿Y el día que termine su vida activa de jugador?»  
«Para entonces pienso seguir jugando al fútbol como entrenador. Con este oficio he realizado dos circuitos, uno en Checoslovaquia y otro aquí. Así no puede haber otro jugador que para uno sea el título de campeón y tres años y diez meses de prisión. Entonces, ¿cómo se puede jugar? Entonces no me queda ninguna de ambas condiciones».

«¿Qué cree usted que pasen los partidos los nombres o los tictics?»  
«Las tácticas no pueden tener siempre aplicación. Usted sale al campo con una táctica preconcebida y resulta que el equipo contrario sabe con qué que le obliga a irse a jugar de otra forma».

«¿Un buen entrenador puede ser un gran jugador?»  
«El futbolista no se hace un entrenador lo que tiene que hacer es armonizar esas condiciones de que hemos dicho —hablar facultades de conocimiento del juego de cada jugador, el mayor partido de cada jugador al jugador. El hacerlo».

«Si Kubala es popular será entrenador. Porque el fútbol es un juego».

La España de los 60

Los años 60 fueron entrañables. ¿Recuerdas? Los españoles desayunábamos con las carreras por la banda de Gento, los saltos de la rana del Cordobés y corríamos con Bahamontes en el Tour de Francia. En los años 60, a la hora de comer, descubríamos la sopa de sobre y los pollos (al'ast) a 10 duros. En los años 60, por la noche, salvábamos al inocente con Perry Mason, huíamos con el Fugitivo y apretábamos el gatillo con Elliot Ness. Cuando llegaba el domingo veraniego en las playas se nos aparecían las primeras sirenas nórdicas, las suecas. Y el 600, el maravilloso 600, nos llevaba a conocer España, que como se sabe, era diferente. ¿Qué pinta la Siata en todo esto? Pues que ya estaba allí. Ayudando al negocio y a la familia. Ahorrando. Como hoy.

**Basora, César, Vila, Kubala y Manchón: La delantera más temida de España.**

Al pan, pan y al vino, vino. En las nuevas peñas y tertulias balompédicas que florecen por la piel de toro de nuestra geografía nacional, se comenta con desasosmada unanimidad, de la eficacia de esos cinco artilleros que bajo los colores azulgranas, triunfan cada domingo, por medio de su fútbol de ley. El Barcelona C.F. puede o no ganar la liga, pero Manchón, es sin duda alguna, la mejor conjunción del momento. La presencia en la misma delantera, es sin duda alguna, la mejor conjunción del momento. La presencia en la misma delantera, es sin duda alguna, la mejor conjunción del momento. La presencia en la misma delantera, es sin duda alguna, la mejor conjunción del momento.

Cuestan 64.000 millones de pesetas España compra a Francia 48 aviones «Mirage»

MADRID, 31.— España ha decidido comprar 48 aviones franceses «F - 1 Mirage», por valor de 800 millones de dólares (64.000 millones de pesetas), según informa «Diario 16».

La misma fuente añade, que se han retrasado indefinidamente los planes para adquirir 72 aparatos norteamericanos «F - 16», de la General Dynamics, aunque hasta ahora no ha habido una confirmación del Gobierno en este sentido.

«Durante las últimas semanas —dice el diario— la compañía norteamericana ha presionado al Ejército del Aire y al Gobierno español para obtener una decisión favorable.— (EFE).

**Avia** La Siata-Avia en 1978.

Muchos años ahorrando.

Capacidad:	500 Kgs. en 3 metros cúbicos con cinco puertas, seis ventanillas y seis plazas. Es la única.
Motor:	Seat 133 de bajo consumo y gasolina normal. Es un cuentagotas.
Maniobra:	Cabina avanzada con visibilidad total. La menor distancia entre ejes de las del mercado: aparca en un espacio mínimo.



**EL NEGOCIO**  
La Siata Avia es la furgoneta que más volumen de carga admite. Y por lo que vale, es con mucho la más rentable del mercado. Por eso, cuando hay sentido común, se la prefiere a otras de mayor precio. Sobre todo con los tiempos que corren...

**LA FAMILIA**  
Si la furgoneta del negocio además vale para sacar a la familia el domingo, tanto mejor. Mejor negocio habremos hecho comprándola. La Siata Avia en plan de fin de semana lleva confortablemente a seis personas y todas con ventanilla. Y aún queda mucho espacio para trastos.

**CONCESIONARIO:**  
J. L. DE PALACIOS  
Carretera de Madrid, Km. 600 (Perillo)  
—La Coruña—